



564801 - GJ PAYS DE L'ERNEE - JUVIGNE ST PIERRE DES LANDES

SENSIBILISATION AU SPORT ADAPTE

ACTION

Nom de l'action

SENSIBILISATION AU SPORT ADAPTE

Date de l'action

14/02/2025

Public cible

U14-U19

Nombre de participants

25

Thème de l'action

Engagement Citoyen

Descriptif de l'action

Lors des vacances scolaires de Février, nos jeunes u14 u15 ont participé à une journée cohésion essentiellement axée sur la sensibilisation Sport adapté. Nos jeunes ont pu faire des matchs face aux joueurs issus de la sélection départementale 53 (qui participera à la compétition nationale prochainement). Avant cet événement, nos jeunes ont eu un temps d'échange sur le handicap mental avec nos éducateurs. Une vidéo a été créée par la suite afin de mettre en avant cette action sur nos réseaux sociaux.

Lien de la vidéo

https://www.instagram.com/reel/DHdwR_1PL6G/?igsh=MWJvZTV3azNzOW9yMw==

Photo(s)

Un match de football et de sensibilisation



Les footballeurs ont échangé avec les jeunes de la sélection départementale 53 qui participera à la Coupe nationale de sport adapté.

1 PHOTO : QUÉZIFRANCE

Mercredi, une quinzaine de footballeurs U14/U15 de l'Ernée ont participé, à Laval, à un tournoi qui n'affichait aucune portée compétitive. « Le tournoi partage a été mis en place en collaboration entre le Groupement jeunes Pays de l'Ernée et le CDSA 53 (Comité départemental sport adapté) 53 », indique Guillaume Fontaine, conseiller technique fédéral au CDSA 53.

« Sensibiliser au handicap mental »

Il poursuit : « L'objectif principal de cet événement était de préparer la sélection départementale des moins de 21 ans pour la Coupe nationale espoir de football adapté. Cette compétition de football à 7 se déroulera à Mérignac (Gironde) du 1^{er} au 3 avril, et rassemblera des sélections départementales de toute la France. »

L'objectif de ce temps en commun était double : sportif et humain. « Avant l'événement, nous avons pris le temps de sensibiliser les jeunes Ernéens au handicap mental et psychique, afin de leur faire comprendre l'importance et la place du football adapté pour les jeunes en situation de handicap », complète Guillaume Fontaine.

Pour Elouan Lebon, éducateur salarié de l'Ernéenne Football et référent de la catégorie U14/U15 du GJ Pays de l'Ernée : « Cette journée entre nos jeunes joueurs et ceux de la sélection mayennaise de sport adapté a permis de briser les barrières et de promouvoir l'inclusion sociale à travers le sport. Une vidéo est en cours de préparation ; elle nous servira à faire découvrir cette journée à tous les jeunes du club et du groupement. Nous suivrons les résultats de l'équipe lors de la coupe nationale. »